

Franckesche Stiftungen zu Halle

Andr. Jul. Dornmeyers. Gymn. Frid. Werd. Con-R. Kleines Lexicon Elegantioris Latinitatis

Dornmeyer, Andreas Julius

Berlin, 1710

VD18 10426841

Ex Oratione Pro Q Ligario.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-197940](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-197940)



nen durch scharffe Gesetze wozu anhalten.
1871 Sapiientissima vox, eine fluge Rede.

1872 A perfectione alicuius rei longe abesse,
in einer Sache noch lange nicht vollkom-
men seyn.

1873 c. 9 Satietae viuendi naturam exple-
uisse, Lebens satt seyn.

1874 Eius nomen longe atque late vagatur,
er ist weit und breit bekant

1875 cap. 10 Odium alicuius bonitate lenire,
eines Haß durch Güte lindern.

EX ORATIONE PRO Q. LIGARIO.

1876 Cap. 1

A Liunde audini, ich habe es von andern
gehöret.

1877 Cæcus timor, eine unzeitige Furcht.

1878 cap. 2 Omni laude & prædicatione de-
corare, sehr rühmen.

1879 cap. 3 Voce contendere, sich in Reden
angreifen.

1880 Exaudire, scharff hören/* Man distingui-
ret übel inter audire, hören/ und ex-
audire, erhören.

1881 cap. 4 Aliquem ad iram acuere, einen
zornig machen.

1882